

tion de la gare. Nous ne sommes pas allés plus loin.  
L' O.V.N.I. était plus gros que la lune. Nous avons fait  
demi-tour et nous sommes rentrés chez nous."

RECIT DE M. IOD; maçon à Laroque Timbaut.

" J'étais en compagnie de mes ami, nous jouions aux  
cartes, lorsque M. PIC nous a prévenu qu'une boule rouge  
se trouvait à l'OUEST en direction de la gare, à proximi-  
té du croisement de la route de Villeneuve s/Lot et de  
la route de Beyssières. J'ai pris ma voiture et je me  
suis rendu sur les lieux à I km 500 de Laroque, j'ai  
aperçu à mon tour une boule rouge qui stationnait au-  
dessus des arbres, j'ai observé le phénomène quelques  
secondes, puis apeuré, je suis rentré chez moi."

RECIT DE M. MUS, maçon à Laroque Timbaut.

" Je jouais aux cartes avec mes camarades lorsque M. PIC  
est arrivé nous disant qu'il avait vu une boule rouge à  
proximité de la route de Villeneuve s/Lot. Aussitôt, je  
suis parti en compagnie de M. MAX. Après avoir fait à  
peu près I km 500, ou 800, nous avons aperçu une boule  
rouge plus grosse que la lune, qui stationnait au-dessus  
des arbres, en direction de la gare . Quelques minutes  
plus tard, nous avons fait demi-tour et nous sommes ren-  
trés chez nous."

RECIT DE M. Edmond PIC.

M. PIC roulant sur la C.20I en arrivant au lieu dit  
" JEANTAL " voit une grosse boule rouge , apparemment  
" 2 fois comme la pleine lune ". Elle est immobile et  
à quelques mètres du sol, juste au-dessus de la route

qui mène au lieu dit " JEANTAL et TRAVERSE ". Prenant peur, il fait demi-tour et revient vite avertir ses amis qu'il venait de quitter quelques minutes avant.

Ayant fait beaucoup d'observations et notamment à proximité de chez lui, M. PIC est effrayé des apparitions d'O.V.N.I. et de plus en plus fréquentes en ces lieux. Des enquêtes sont en cours.

ENQUETE DE MM. RAULY - PUJOL et ROMEO.